
   Pleno infantil

Buenos días me llamo Nayra Moreno Hernández, tengo 11 años y vengo
del C.P.R El Olivo”, en la aldea de la Pedriza.

 En  primer  lugar  me  gustaría  dar  las  gracias  por  haber  sido  tan  bien
acogida en esta vuestra tierra y desde hace dos años la mía. Nací y me crié
en Cataluña hasta  los 10 años y por  circunstancias  de la  vida,  hoy me
encuentro en Andalucía, una tierra a la que quise desde el primer momento
en el que llegué. 
Vine en verano y lo primero que noté y me agrado mucho, fue el calor seco
de esta  tierra.  Allí  la  humedad era bastante alta.  En mi colegio catalán
estábamos 31 niños por aula y me encontré en septiembre con una  clase
de 11 niños en la Pedriza. Todos formábamos una gran familia.
 Me fue muy fácil adaptarme a esas condiciones y a que las asignaturas
fuesen en castellano. Me encantaban las clases y los juegos en el patio.
Mis maestros me ayudaron en todo momento y hoy en día estoy muy feliz
en Andalucía. 
Y cambiando un poco de tema, mis compañeros que han venido otros años,
me han contado que hay  un momento para hacer peticiones y deseos sobre
las cosas que se pueden mejorar en la aldea. Yo llevo poco tiempo aquí y
aunque todo me gusta mucho, echo de menos el que hubiese más niñas de
mi edad. Con tantas casas vacías no sé el porqué, no viene gente a vivir
aquí. Tal vez se necesite hacer algo para que las aldeas no se queden sólo
con  gente  mayor. Sería  además  superimportante  para  los  niño-as  de  la
aldea que  el parque que hay en el polideportivo estuviese en condiciones
para poder estar y jugar.  Otra cosa que quería pedir en nombre de mis
maestros  es  que  arreglen un badén que  hay en la  carretera  del  Pocillo
camino a la Pedriza. Es muy peligroso y debemos evitar que pueda ocurrir
algún accidente. 
Además me gustaría que se le diese más publicidad al observatorio. Podría
ser  muy importante para mejorar la economía de la aldea. 
Por último pediría a todo el mundo que cuidemos a los animales y no los
abandonemos. Yo quiero ser veterinaria porque me encantan y creo que
son nuestros mejores amigos.

   Muchas gracias por escucharme y un saludo para todos y todas.


